

PABLO SÁNCHEZ-OSTIZ

Pablo Sánchez-Ostiz es doctor en Derecho (1994) y doctor en Filosofía (2007). Amplía sus estudios y realiza estancias de investigación en las Universidades de Múnich, Erlangen-Núremberg. Es becario de la Fundación Alexander von Humboldt (2002-2003), del Comissionat per Universitats i Recerca de la Generalitat de Catalunya (1998 y 2000) y del Servicio Alemán de Intercambio Académico, DAAD (1996). Desde diciembre de 2008, Profesor Ordinario (acreditado como Catedrático de Universidad) de Derecho penal de la Universidad de Navarra. Ha sido decano de la Facultad de Derecho de la Universidad de Navarra (2005-2013). Entre sus obras más destacadas, cabe mencionar: *Fundamentos de Política criminal. Un retorno a los principios*, Marcial Pons, Madrid, 2012; *Imputación y teoría del delito. La doctrina kantiana de la imputación y su recepción en el pensamiento jurídico-penal contemporáneo*, BdeF, Montevideo, 2008; *¿Encubridores o cómplices?*, Thomson-Civitas, Madrid, 2004.